

2014中国价格 统计年鉴

CHINA PRICE STATISTICAL YEARBOOK

国家统计局城市社会经济调查司 编

Compiled by
Department of Urban Society and Economic Statistics,
National Bureau of Statistics of China

生活
价格

 中国统计出版社
China Statistics Press

014055856

F726
10
2014

2014中国价格 统计年鉴

CHINA PRICE STATISTICAL YEARBOOK

国家统计局城市社会经济调查司 编

Compiled by
Department of Urban Society and Economic Statistics,
National Bureau of Statistics of China



F726
10
2014

 中国统计出版社
China Statistics Press



北航

C1743912

014022828

© 中国统计出版社 2014

版权所有。未经许可，本书的任何部分不得以任何方式在世界任何地区以任何文字翻印、拷贝、仿制或转载。

© 2014 China Statistics Press

All rights reserved. No part of the publication may be reproduced or transmitted in any form or by any means, electronic or mechanical, including photocopying, recording, or any information storage and retrieval system, without written permission from the publisher.

图书在版编目 (CIP) 数据

2014 中国价格统计年鉴 / 国家统计局城市社会经济
调查司编. — 北京: 中国统计出版社, 2014. 6

ISBN 978-7-5037-7080-7

I. ① 2… II. ① 国… III. ① 物价管理 - 统计资料 -
中国 - 2014 - 年鉴 IV. ① F726.7-66

中国版本图书馆 CIP 数据核字 (2014) 第 085822 号

中国价格统计年鉴—2014

作 者 / 国家统计局城市社会经济调查司

责任编辑 / 申明九

封面设计 / 李雪燕

出版发行 / 中国统计出版社

通信地址 / 北京市丰台区西三环南路甲 6 号 邮政编码 / 100073

电 话 / 邮购 (010-63376909) 书店 (010-68783171)

网 址 / <http://csp.stats.gov.cn/>

印 刷 / 河北天普润印刷厂

经 销 / 新华书店

开 本 / 880×1230 毫米 1/16

字 数 / 810 千字

印 张 / 26.25

版 别 / 2014 年 6 月第 1 版

版 次 / 2014 年 6 月第 1 次印刷

定 价 / 208.00 元

如有印装差错, 由本社发行部调换。

《中国价格统计年鉴—2014》

编委会和编辑人员

编委会

名誉主任：张为民

主任：程学斌

副主任：刘建伟 赵茂宏 马小明 陈晓杰

编委：（按行政区划排列）

李 纲	彭志龙	刘刚海	刘顺国	徐光伟	贾晓光
李 敏	谭 波	马俊贤	樊燕超	洪 玉	骆 飞
张福坤	邓盛平	刘同星	贾志鹏	王跃新	庞晓林
叶健夫	邹伟忠	刘 恒	朋 琳	滕采模	钟赛梅
杨 雯	丁远忠	鲜力群	张小军	胡宁生	余晓明
许福建	鞠传玲	余秋梅	孔 鹏	陈小龙	董雅秀
张灯举					

编辑工作

总编辑：陈晓杰

编辑人员：王青青 阙晓清 王中华 韩淑颀 赵惠云 谭晓梅
陈宝红 孙金国

2014 CHINA PRICE STATISTICAL YEARBOOK

Editorial Board And Staff

Editorial Board

Reputation Chairman: Zhang Weimin

Chairman: Cheng Xuebin

Vice-Chairman: Liu Jianwei Zhao Maohong Ma Xiaoming Chen Xiaojie

Editorial Board: (According to administrative divisions)

Li Gang Peng Zhilong Liu Ganghai Liu Shunguo

Xu Guangwei Jia Xiaoguang Li Min Tan Bo

Ma Junxian Fan Yanchao Hong Yu Luo Fei

Zhang Fukun Deng Shengping Liu Tongxing

Jia Zhipeng Wang Yuexin Pang Xiaolin Ye Jianfu

Zou Weizhong Liu Heng Peng Lin Teng Caimo

Zhong Saimei Yang Wen Ding Yuanzhong Xian Liqun

Zhang Xiaojun Hu Ningsheng Yu Xiaoming

Xu Fujian Ju Chuanling Yu Qiumei Kong Peng

Chen Xiaolong Dong Yaxiu Zhang Dengju

Editorial Staff

Editor-in-chief: Chen Xiaojie

Editorial Staff: Wang Qingqing Que Xiaoqing Wang Zhonghua

Han Shuting Zhao Huiyun Tan Xiaomei Chen Baohong

Sun Jinguo

编者说明

一、《中国价格统计年鉴—2014》系统收录了2013年度价格统计调查资料，是一部反映中国主要价格变动的专业性综合年鉴。

二、本年鉴价格指数资料，反映生产、流通、消费与投资等环节的价格变动趋势和变动幅度。主要包括居民消费价格指数、商品零售价格指数、农业生产资料价格指数、工业生产者出厂价格指数、工业生产者购进价格指数、固定资产投资价格指数、住宅销售价格指数等。

三、本年鉴所涉及的全国性统计数据，均未包括香港、澳门特别行政区和台湾省数据。

四、年鉴资料中所使用的度量单位均采用国际统一标准计量单位。

五、价格指数编制工作由国家统计局城市社会经济调查司组织实施，国家统计局各级调查队及相关地方统计机构依据国家统计局统一制定的价格统计调查制度采集原始数据汇总上报。

六、年鉴符号使用说明：“空格”表示无该项数据或数据不详；#号表示其中数。

PREFACE

I. *China Price Statistical Yearbook 2014* is a professional annual statistics publication, which covers very comprehensive data in 2013 of price indices.

II. Data on price indices in this book show the changing trends and the change rates in the prices of production, trade, consumption and investment, including mainly consumer price indices, retail price indices, price indices for means of agricultural production, producer price indices for industrial products, purchasing price indices for industrial producers, price indices for investment in fixed assets, housing price index.

III. The national data in this yearbook do not include that of Hong Kong SAR (Special Administrative Region), Macao SAR and Taiwan province.

IV. The units of measurement used in this yearbook are in accordance with internationally standard measurement units.

V. Compilation of statistics on price indices is organized by the Department of Urban Social and Economic Survey, NBS. At levels of National Bureau of investigation team and relevant statistics institutions collect data in accordance with the scheme of price survey system stipulated by the NBS, tabulate them and report them.

VI. Notations used in the yearbook: “blank space” indicates that the data are unknown or are not available; “#” indicates a major breakdown of the total.

目 录

CONTENTS

一、综 合

1-1-1	各种价格总指数 (1951 ~ 2013 年)	3
	Price Indices (1951~2013)	
1-2-1	各种价格定基指数 (1978 ~ 2013 年)	5
	Fixed-base Price Indices (1978~2013)	

二、生产者价格

2-1-1	全国工业生产者出厂价格分类指数 (1985 ~ 2013 年)	9
	Producer Price Indices for Industrial Products by Category (1985~2013)	
2-1-2	全国按部门分工业生产者出厂价格指数 (1985 ~ 2013 年)	10
	Producer Price Indices for Industrial Products by Sector (1985~2013)	
2-1-3	全国按行业分工业生产者出厂价格指数 (1985 ~ 2013 年)	11
	Producer Price Indices for Industrial Products by Sector(1985~2013)	
2-1-4	全国主要产品工业生产者出厂价格指数 (1993 ~ 2013 年)	15
	Producer Price Indices for Main Industrial Products (1993~2013)	
2-1-5	各地区工业生产者出厂价格总指数 (1987 ~ 2013 年)	16
	Producer Price Indices for Industrial Products by Region (1987~2013)	
2-1-6	各地区工业生产者出厂价格分类指数 (2013 年)	18
	Producer Price Indices for Industrial Products by Region (2013)	
2-1-7	各地区按部门分工业生产者出厂价格指数 (2013 年)	20
	Producer Price Indices for Industrial Products by Branch and Region (2013)	
2-1-8	各地区按行业分工业生产者出厂价格指数 (2013 年)	22
	Producer Price Indices for Industrial Products by Sector and Region (2013)	
2-1-9	各地区按行业中类分工业生产者出厂价格指数 (2013 年)	30
	Producer price index for industrial products in the category by Region(2013)	
2-1-10	各地区按行业小类分工业生产者出厂价格指数 (2013 年)	61
	Producer price index for industrial products in the category by Region(2013)	

2-2-1	全国工业生产者购进价格分类指数 (1986 ~ 2013 年)	126
	Purchasing Price Indices for Industrial Producers (1986~2013)	
2-2-2	各地区工业生产者购进价格总指数 (1986 ~ 2013 年)	127
	Purchasing Price Indices for Industrial Producers by Region (1986~2013)	
2-2-3	各地区工业生产者购进价格分类指数 (2013 年)	129
	Purchasing Price Indices for Industrial Producer by Category and Region (2013)	
2-3-1	全国固定资产投资价格分类指数 (1991 ~ 2013 年)	130
	Price Indices for Investment in Fixed Assets(1991~2013)	
2-3-2	各地区固定资产投资价格总指数 (1991 ~ 2013 年)	131
	Price Indices for Investment in Fixed Assets by Region(1991~2013)	
2-3-3	各地区固定资产投资价格分类指数 (2012 ~ 2013 年)	133
	Price Indices for Investment in Fixed Assets by Region and Category (2012~2013)	

三、居民消费价格

3-1-1	全国居民消费价格分类指数 (2001 ~ 2013 年)	136
	Consumer Price Indices by Category (2001~2013)	
3-1-2	全国居民消费价格分类指数 (2013 年)	140
	Consumer Price Indices by Category (2013)	
3-1-3	各地区居民消费价格总指数 (1987 ~ 2013 年)	142
	Consumer Price Indices by Region(1987~2013)	
3-1-4	各地区居民消费价格指数 (2013 年)	144
	Consumer Price Indices by Category and Region (2013)	
3-1-5	各地区城市居民消费价格指数 (2013 年)	155
	Urban Consumer Price Indices by Category and Region (2013)	
3-1-6	各地区农村居民消费价格指数 (2013 年)	166
	Rural Consumer Price Indices by Category and Region (2013)	
3-1-7	36 个大中城市居民消费价格指数 (2013 年)	177
	Consumer Price Indices in 36 Major Cities (2013)	
3-2-1	全国商品零售价格分类指数 (1978 ~ 2013 年)	188
	Retail Price Indices by Category(1978~2013)	
3-2-2	全国商品零售价格分类指数 (2013 年)	193
	Retail Price Indices by Category (2013)	
3-2-3	各地区商品零售价格总指数 (1981 ~ 2013 年)	194
	Retail Price Indices by Region(1981~2013)	
3-2-4	各地区商品零售价格分类指数 (2013 年)	196
	Retail Price Indices by Category and Region (2013)	
3-2-5	各地区城市商品零售价格分类指数 (2013 年)	204
	Urban Retail Price Indices by Category and Region (2013)	
3-2-6	各地区农村商品零售价格分类指数 (2013 年)	212
	Rural Retail Price Indices by Category and Region (2013)	
3-2-7	36 个大中城市商品零售价格分类指数 (2013 年)	220
	Retail Price Indices by Category in 36 Major Cities (2013)	
3-3-1	各地区农业生产资料价格分类指数 (2013 年)	228
	Price Indices of Means of Agricultural Production by Category (2013)	
3-3-2	各地区农业生产资料价格总指数 (1994 ~ 2013 年)	230
	Price Indices of Means of Agricultural Production by Region(1994~2013)	
3-4-1	2013 年 1 月 35 个城市部分食品价格	232
	35 Cities Partial Food Price (2013.01)	

3-4-2	2013 年 2 月 35 个城市部分食品价格	235
	35 Cities Partial Food Price (2013.02)	
3-4-3	2013 年 3 月 35 个城市部分食品价格	238
	35 Cities Partial Food Price (2013.03)	
3-4-4	2013 年 4 月 35 个城市部分食品价格	241
	35 Cities Partial Food Price (2013.04)	
3-4-5	2013 年 5 月 35 个城市部分食品价格	244
	35 Cities Partial Food Price (2013.05)	
3-4-6	2013 年 6 月 35 个城市部分食品价格	247
	35 Cities Partial Food Price (2013.06)	
3-4-7	2013 年 7 月 35 个城市部分食品价格	250
	35 Cities Partial Food Price (2013.07)	
3-4-8	2013 年 8 月 35 个城市部分食品价格	253
	35 Cities Partial Food Price (2013.08)	
3-4-9	2013 年 9 月 35 个城市部分食品价格	256
	35 Cities Partial Food Price (2013.09)	
3-4-10	2013 年 10 月 35 个城市部分食品价格	259
	35 Cities Partial Food Price (2013.10)	
3-4-11	2013 年 11 月 35 个城市部分食品价格	262
	35 Cities Partial Food Price (2013.11)	
3-4-12	2013 年 12 月 35 个城市部分食品价格	265
	35 Cities Partial Food Price (2013.12)	

四、70 个大中城市住房价格

4-1-1	2013 年 70 个大中城市新建住宅销售价格指数 (以 2010 年价格为 100)	271
	Housing Price Indices of Newly Constructed Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(2010=100)	
4-1-2	2013 年 70 个大中城市新建商品住宅销售价格指数 (以 2010 年价格为 100)	273
	Housing Price Indices of Newly Constructed Commercial Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(2010=100)	
4-1-3	2013 年 70 个大中城市 90 m ² 及以下新建商品住宅销售价格指数 (以 2010 年价格为 100)	275
	Housing Price Indices of 90 m ² and below Newly Constructed Commercial Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(2010=100)	
4-1-4	2013 年 70 个大中城市 90-144 m ² 新建商品住宅销售价格指数 (以 2010 年价格为 100)	277
	Housing Price Indices of 90-144 m ² Newly Constructed Commercial Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(2010=100)	
4-1-5	2013 年 70 个大中城市 144 m ² 以上新建商品住宅销售价格指数 (以 2010 年价格为 100)	279
	Housing Price Indices of Above 144 m ² Newly Constructed Commercial Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(2010=100)	
4-1-6	2013 年 70 个大中城市二手住宅销售价格指数 (以 2010 年价格为 100)	281
	Housing Price Indices of Second-Hand Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(2010=100)	
4-1-7	2013 年 70 个大中城市 90 m ² 及以下二手住宅销售价格指数 (以 2010 年价格为 100)	283
	Housing Price Indices of 90 m ² and below Second-Hand Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(2010=100)	
4-1-8	2013 年 70 个大中城市 90-144 m ² 二手住宅销售价格指数 (以 2010 年价格为 100)	285
	Housing Price Indices of 90-144 m ² Second-Hand Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(2010=100)	

4-1-9	2013 年 70 个大中城市 144 m ² 以上二手住宅销售价格指数 (以 2010 年价格为 100)	287
	Housing Price Indices of Above 144 m ² Second-Hand Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(2010=100)	
4-2-1	2013 年 70 个大中城市新建住宅销售价格指数 (以上年同月价格为 100)	289
	Housing Price Indices of Newly Constructed Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013 (Same Month of Preceding Year=100)	
4-2-2	2013 年 70 个大中城市新建商品住宅销售价格指数 (以上年同月价格为 100)	291
	Housing Price Indices of Newly Constructed Commercial Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(Same Month of Preceding Year=100)	
4-2-3	2013 年 70 个大中城市 90 m ² 及以下新建商品住宅销售价格指数 (以上年同月价格为 100)	293
	Housing Price Indices of 90 m ² and below Newly Constructed Commercial Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(Same Month of Preceding Year=100)	
4-2-4	2013 年 70 个大中城市 90-144 m ² 新建商品住宅销售价格指数 (以上年同月价格为 100)	295
	Housing Price Indices of 90-144 m ² Newly Constructed Commercial Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(Same Month of Preceding Year=100)	
4-2-5	2013 年 70 个大中城市 144 m ² 以上新建商品住宅销售价格指数 (以上年同月价格为 100)	297
	Housing Price Indices of Above 144 m ² Newly Constructed Commercial Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(Same Month of Preceding Year=100)	
4-2-6	2013 年 70 个大中城市二手住宅销售价格指数 (以上年同月价格为 100)	299
	Housing Price Indices of Second-Hand Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(Same Month of Preceding Year=100)	
4-2-7	2013 年 70 个大中城市 90 m ² 及以下二手住宅销售价格指数 (以上年同月价格为 100)	301
	Housing Price Indices of 90 m ² and below Second-Hand Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(Same Month of Preceding Year=100)	
4-2-8	2013 年 70 个大中城市 90-144 m ² 二手住宅销售价格指数 (以上年同月价格为 100)	303
	Housing Price Indices of 90-144 m ² Second-Hand Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(Same Month of Preceding Year=100)	
4-2-9	2013 年 70 个大中城市 144 m ² 以上二手住宅销售价格指数 (以上年同月价格为 100)	305
	Housing Price Indices of Above 144 m ² Second-Hand Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(Same Month of Preceding Year=100)	
4-3-1	2013 年 70 个大中城市新建住宅销售价格指数 (以上月价格为 100)	307
	Housing Price Indices of Newly Constructed Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013 (Last Month=100)	
4-3-2	2013 年 70 个大中城市新建商品住宅销售价格指数 (以上月价格为 100)	309
	Housing Price Indices of Newly Constructed Commercial Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(Last Month=100)	
4-3-3	2013 年 70 个大中城市 90 m ² 及以下新建商品住宅销售价格指数 (以上月价格为 100)	311
	Housing Price Indices of 90 m ² and below Newly Constructed Commercial Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(Last Month=100)	
4-3-4	2013 年 70 个大中城市 90-144 m ² 新建商品住宅销售价格指数 (以上月价格为 100)	313
	Housing Price Indices of 90-144 m ² Newly Constructed Commercial Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(Last Month=100)	
4-3-5	2013 年 70 个大中城市 144 m ² 以上新建商品住宅销售价格指数 (以上月价格为 100)	315
	Housing Price Indices Above 144 m ² Newly Constructed Commercial Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(Last Month=100)	
4-3-6	2013 年 70 个大中城市二手住宅销售价格指数 (以上月价格为 100)	317
	Housing Price Indices of Second-Hand Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(Last Month=100)	

4-3-7	2013 年 70 个大中城市 90 m ² 及以下二手住宅销售价格指数 (以上月价格为 100)	319
	Housing Price Indices of 90 m ² and below Second-Hand Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(Last Month=100)	
4-3-8	2013 年 70 个大中城市 90-144 m ² 二手住宅销售价格指数 (以上月价格为 100)	321
	Housing Price Indices of 90-144 m ² Second-Hand Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(Last Month=100)	
4-3-9	2013 年 70 个大中城市 144 m ² 以上二手住宅销售价格指数 (以上月价格为 100)	323
	Housing Price Indices of Above 144 m ² Second-Hand Residential Buildings in 70 Large and Medium-Sized Cities 2013(Last Month=100)	
4-4-1	2013 年北京市住宅销售价格指数	325
	Beijing Housing Price Indices for 2013	
4-4-2	2013 年天津市住宅销售价格指数	326
	Tianjin Housing Price Indices for 2013	
4-4-3	2013 年石家庄市住宅销售价格指数	327
	Shijiazhuang Housing Price Indices for 2013	
4-4-4	2013 年太原市住宅销售价格指数	328
	Taiyuan Housing Price Indices for 2013	
4-4-5	2013 年呼和浩特市住宅销售价格指数	329
	Hohhot Housing Price Indices for 2013	
4-4-6	2013 年沈阳市住宅销售价格指数	330
	Shenyang Housing Price Indices for 2013	
4-4-7	2013 年大连市住宅销售价格指数	331
	Dalian Housing Price Indices for 2013	
4-4-8	2013 年长春市住宅销售价格指数	332
	Changchun Housing Price Indices for 2013	
4-4-9	2013 年哈尔滨市住宅销售价格指数	333
	Harbin Housing Price Indices for 2013	
4-4-10	2013 年上海市住宅销售价格指数	334
	Shanghai Housing Price Indices for 2013	
4-4-11	2013 年南京市住宅销售价格指数	335
	Nanjing Housing Price Indices for 2013	
4-4-12	2013 年杭州市住宅销售价格指数	336
	Hangzhou Housing Price Indices for 2013	
4-4-13	2013 年宁波市住宅销售价格指数	337
	Ningbo Housing Price Indices for 2013	
4-4-14	2013 年合肥市住宅销售价格指数	338
	Hefei Housing Price Indices for 2013	
4-4-15	2013 年福州市住宅销售价格指数	339
	Fuzhou Housing Price Indices for 2013	
4-4-16	2013 年厦门市住宅销售价格指数	340
	Xiamen Housing Price Indices for 2013	
4-4-17	2013 年南昌市住宅销售价格指数	341
	Nanchang Housing Price Indices for 2013	
4-4-18	2013 年济南市住宅销售价格指数	342
	Jinan Housing Price Indices for 2013	
13-19	2013 年青岛市住宅销售价格指数	343
	Qingdao Housing Price Indices for 2013	
4-4-20	2013 年郑州市住宅销售价格指数	344
	Zhengzhou Housing Price Indices for 2013	

4-4-21	2013 年武汉市住宅销售价格指数	345
	Wuhan Housing Price Indices for 2013	
4-4-22	2013 年长沙市住宅销售价格指数	346
	Changsha Housing Price Indices for 2013	
4-4-23	2013 年广州市住宅销售价格指数	347
	Guangzhou Housing Price Indices for 2013	
4-4-24	2013 年深圳市住宅销售价格指数	348
	Shenzhen Housing Price Indices for 2013	
4-4-25	2013 年南宁市住宅销售价格指数	349
	Nanning Housing Price Indices for 2013	
4-4-26	2013 年海口市住宅销售价格指数	350
	Haikou Housing Price Indices for 2013	
4-4-27	2013 年重庆市住宅销售价格指数	351
	Chongqing Housing Price Indices for 2013	
4-4-28	2013 年成都市住宅销售价格指数	352
	Chengdu Housing Price Indices for 2013	
4-4-29	2013 年贵阳市住宅销售价格指数	353
	Guiyang Housing Price Indices for 2013	
4-4-30	2013 年昆明市住宅销售价格指数	354
	Kunming Housing Price Indices for 2013	
4-4-31	2013 年西安市住宅销售价格指数	355
	Xi'an Housing Price Indices for 2013	
4-4-32	2013 年兰州市住宅销售价格指数	356
	Lanzhou Housing Price Indices for 2013	
4-4-33	2013 年西宁市住宅销售价格指数	357
	Xining Housing Price Indices for 2013	
4-4-34	2013 年银川市住宅销售价格指数	358
	Yinchuan Housing Price Indices for 2013	
4-4-35	2013 年乌鲁木齐市住宅销售价格指数	359
	Urumqi Housing Price Indices for 2013	
4-4-36	2013 年唐山市住宅销售价格指数	360
	Tangshan Housing Price Indices for 2013	
4-4-37	2013 年秦皇岛市住宅销售价格指数	361
	Qinhuangdao Housing Price Indices for 2013	
4-4-38	2013 年包头市住宅销售价格指数	362
	Baotou Housing Price Indices for 2013	
4-4-39	2013 年丹东市住宅销售价格指数	363
	Dandong Housing Price Indices for 2013	
4-4-40	2013 年锦州市住宅销售价格指数	364
	Jinzhou Housing Price Indices for 2013	
4-4-41	2013 年吉林市住宅销售价格指数	365
	Jilin Housing Price Indices for 2013	
4-4-42	2013 年牡丹江市住宅销售价格指数	366
	Mudanjiang Housing Price Indices for 2013	
4-4-43	2013 年无锡市住宅销售价格指数	367
	Wuxi Housing Price Indices for 2013	
4-4-44	2013 年扬州市住宅销售价格指数	368
	Yangzhou Housing Price Indices for 2013	

4-4-45 2013 年徐州市住宅销售价格指数 369
Xuzhou Housing Price Indices for 2013

4-4-46 2013 年温州市住宅销售价格指数 370
Wenzhou Housing Price Indices for 2013

4-4-47 2013 年金华市住宅销售价格指数 371
Jinhua Housing Price Indices for 2013

4-4-48 2013 年蚌埠市住宅销售价格指数 372
Bengbu Housing Price Indices for 2013

4-4-49 2013 年安庆市住宅销售价格指数 373
Anqing Housing Price Indices for 2013

4-4-50 2013 年泉州市住宅销售价格指数 374
Quanzhou Housing Price Indices for 2013

4-4-51 2013 年九江市住宅销售价格指数 375
Jiujiang Housing Price Indices for 2013

4-4-52 2013 年赣州市住宅销售价格指数 376
Ganzhou Housing Price Indices for 2013

4-4-53 2013 年烟台市住宅销售价格指数 377
Yantai Housing Price Indices for 2013

4-4-54 2013 年济宁市住宅销售价格指数 378
Jining Housing Price Indices for 2013

4-4-55 2013 年洛阳市住宅销售价格指数 379
Luoyang Housing Price Indices for 2013

4-4-56 2013 年平顶山市住宅销售价格指数 380
Pingdingshan Housing Price Indices for 2013

4-4-57 2013 年宜昌市住宅销售价格指数 381
Yichang Housing Price Indices for 2013

4-4-58 2013 年襄阳市住宅销售价格指数 382
Xiangyang Housing Price Indices for 2013

4-4-59 2013 年岳阳市住宅销售价格指数 383
Yueyang Housing Price Indices for 2013

4-4-60 2013 年常德市住宅销售价格指数 384
Changde Housing Price Index for 2013

4-4-61 2013 年惠州市住宅销售价格指数 385
Huizhou Housing Price Index for 2013

4-4-62 2013 年湛江市住宅销售价格指数 386
Zhanjiang Housing Price Indices for 2013

4-4-63 2013 年韶关市住宅销售价格指数 387
Shaoguan Housing Price Indices for 2013

4-4-64 2013 年桂林市住宅销售价格指数 388
Guilin Housing Price Indices for 2013

4-4-65 2013 年北海市住宅销售价格指数 389
Beihai Housing Price Indices for 2013

4-4-66 2013 年三亚市住宅销售价格指数 390
Sanya Housing Price Indices for 2013

4-4-67 2013 年泸州市住宅销售价格指数 391
Luzhou Housing Price Indices for 2013

4-4-68 2013 年南充市住宅销售价格指数 392
Nanchong housing price indices for 2013

4-4-69	2013 年遵义市住宅销售价格指数	393
	Zunyi housing price indices for 2013	
4-4-70	2013 年大理市住宅销售价格指数	394
	Dali Housing Price Indices for 2013	

五、指标解释

主要统计指标解释.....	397
Explanatory Notes on Main Statistical Indicators	

综 合

第 1 篇



